

Schützenverein Intrup-Niederlengerich

Irmhild Feldkamp ist erste Königin

LENGERICH. Mit einer großen Überraschung endete das Königsschießen in Intrup. Zum ersten Mal in der Geschichte des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich errang mit Irmhild Feldkamp eine Frau die Königswürde. Sie nahm sich ihren Mann Jörg zum Prinzegehl. Ehrendamen sind Cathrin Stockmeier und Elke Eichert, teilt der Verein mit.

Begonnen hatten die Feierlichkeiten am Samstagmorgen mit dem Anreten im Festzelt am Schützenhaus. Begleitet vom Orchester Hasbergen wurde das amtierende Königspaar Detlef und Heidi Grunde ausgeholt. Diese reagierten mit Blick aufs regnerische Wetter flexibel und baten zum Umtrunk ins Haus.

Der Vorsitzende Dirk Plate, zugleich Oberst der Intruper Schützen, nahm die Ordensverleihungen vor. Christel Raß, die vor 25 Jahren Ehrendame war, wurde ebenfalls geehrt.

Nach der Rückkehr zum Schützenhaus begann das Königsschießen. Die Kränzdamen servierten den Teilnehmern eine deftige Erbsensuppe. Danach erfolgte die Ehrung der erfolgreichen Pokalgewinner. Nach der Königsproklamation und der Vorstellung des Hofstaates fand die traditionelle Ruhepause statt.

Mit musikalischer Begleitung des Musikzug-Westbevern-Dorf marschierten die Schützen zum Ausholen des Prinzegehls. Auch dort gab es laut Bericht ein Novum. Der Eichenprozessionsspinner, der sich auch auf dem Hof Feldkamp sehr stark ausgebreitet hatte, ließ ein Verweilen nicht zu. Kurzfristig wurde nach einem Rundmarsch durch Intrup das Ausholen ins Schützenhaus verlegt.



Die Ehrendamen Cathrin Stockmeier (links) und Elke Eichert (rechts) mit Königin Irmhild Feldkamp und Prinzegehl Jörg Feldkamp. Das Bild rechts zeigt (von links) Benjamin Feldkamp, Manfred Stockmeier, Königin Irmhild Feldkamp und Susanne Führbaum mit Kinderkönig Lukas Hollenberg.

Am Abend wurde am Ehrenmal in Intrup, unter Mitwirkung von Pastor Harald Klöpfer, der Toten gedacht und ein Kranz niedergelegt. Anschließend wurden die erfreulich großen Delegationen der befreundeten Schützenvereine Aldrup, Hohne-Ost sowie der Bürgerschützen Lengerich begrüßt. Auch der amtierende Schützen-

kaiser Rüdiger Upmann kam mit einer großen Delegation des Schützenvereins Antrup zum Fest, ebenso Abordnungen des Schützenvereins Ringel und der Lengericher Landjugend. Die Partyband „Road-Driver“ sorgte dann für Stimmung bis zum frühen Morgen.

Am Schützenfest-Sonntag lag beim traditionellen Kaf-

feetrinken mit selbst gebackenen Kuchen die musikalische Umräumung bei den Brochterbecker Dorfmusikanten. Für die Kinder gab es vielfältige Unterhaltung und den Kampf um die Kinder-Schützenkönigswürde, den Lukas Hollenberg für sich entschied. Mit einem Dämmereschoppen klang das offizielle Fest aus.

Pokalgewinner

Königsschießen: 1. Irmhild Feldkamp (30/31,5 Ringe); 2. Manfred Stockmeier (28/29,5); 3. Holger Stockmeier (27/28,4).
Kinderkönig: Lukas Hollenberg
Jugend-Pokal: Lukas Hollenberg
Plaketten unter 60: 1. Detlef Grunde (46/48,2); 2. Udo Steffenmunsberg (44/46,2).
Plaketten über 60: 1. Hartmut Biermann (47/48); 2. Karl-Heinz Stockmeier (44/46,2).
Plaketten Schießmannschaft: 1. Niclas Croker (49/52,1); 2. Benjamin Feldkamp (49/51,5); Peter Niemeier (49/51).
Plaketten Damen: 1. Anke Feldkamp (46/48,7); 2. Gunda Uhlenbusch (43/44,9).
Glückspokal: Lars Feldkamp
Damen-Pokal: Anke Feldkamp
Hermann-Kipker-Pokal: Manfred Stockmeier
Manfred-Stockmeier-Pokal: Susanne Führbaum
Fritz-Bosse-Pokal: Niclas Croker
Ex-Majestäten-Pokal: Manfred Stockmeier
Kordel Grün: Hartmut Biermann
Eichelschießen Gold: Susanne Führbaum, Lars Feldkamp, Frank Maschmeyer, Manfred Stockmeier, Niclas Croker, Benjamin Feldkamp. Silber: Peter Niemeier. Grün: Hartmut Biermann.